
 保護者の方々からの感想や気づき～ 

○小学校になって初めての運動会で、緊張と楽しみでいっぱいだったと思います。暑い中、一生懸命演技も 

 応援もがんばっていたのでとても感動しました。終わってからも達成感でいっぱいの顔をしているなと思 

 いました。一人でがんばること、みんなで力を合わせてがんばることを学ぶことができたと思いました。 

 

○暑い中、最後までよく頑張っていたなと思いました。どの競技もどの学年も良くて、自分の子供が出てい 

 なくても楽しく見ました。先生方、ご指導ありがとうございました。 

 

○入学して間もなく、練習時間も限られていたのに、とてもよくがんばって最後までやりとげたと思います。 

 しかし、親にとっても初めての小学校の運動会で疲れ果て、あまりほめてなかったかもしれません。もっ 

 とほめていこうと思います。熱心なご指導ありがとうございます。・・・ 

 

○・・・気付きですが、入場門の後ろの待機場所にもテントがあればいいと思いました。順番待ちの時間で 

 も炎天下だと体力がうばわれてしまうのではないかなと思いました。 

 

○・・・短期間とは思えないくらい、みんな上手に踊れていました。集中力もすぐに途切れてしまう１年生 

 に、短期間で教えこむのはとても大変だったと思いますが、子どもたちはとても楽しそうにいっしょうけ 

 んめいがんばっていて、見ていてうれしかったし、心配していた分、とても安心しました。当日も、とて 

 も暑い中、体調をくずすことなく最後までがんばれたのは先生方の配慮があったからだと思います。あり 

 がとうございました。 

            

          この他にもたくさんの感想や気づきをいただきました。ありがとうございました。 

運動会のアンケートにご協力下さり、ありがとうございました。 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

 

  

 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

    

 

 

 

 

 

※ ハンカチ・ティッシュ・名札は、毎日持ってきたり、身に付けてほしいと思っています。小学校生活に少 

  し慣れてきたのか、下じきを忘れたり、鉛筆を削って来なかったりが目立つようになってきました。運動 

  会も終わり、気持ちを切り替えてまた頑張っていけたらと思っていますので、今一度注意して見て下さい。 

  向東小学校 

１年生だより 

平成２８年 ５月２７日 

      ＮＯ．１８ 

 

 音読について、「日本語をスラスラと読むことが出来る！」基礎学力の定着のためには、音読はとても大切

です。１日３～５分間、声に出して音読するように言っております。（宿題） ある子の連絡帳の音読の所に

「３回読みました。読み間違えるのが嫌なようで、指摘すると少しはぶてるのですが、意識することによっ

て上手になればと思います。」と書いてありました。その通りです、多くの子どもはほっておいたらつい楽な

方へと流されてしまいます。また、知らず知らずに良く無い方へとエスカレートしてしまうこともあります。

大人が意識させてやらせるか、習慣づけてやるのが良いと考えています。昔は口うるさく注意してくれる人

がたくさんいました。それがブレーキにもなっていたことでしょう。ぜひ良い習慣を身につけさせていきた

いものです。 

  


